
京都のみなさん，こんにちは。野口みずきです。 

私は現役時代京都で１６年間トレーニングしてきました。その際は応援あり

がとうございました。コロナの影響は少しずつ収まってきてはいますが気を緩

めずしっかり予防してみんなが笑顔でまたスポーツができるように頑張って乗

り越えましょう。 


